

Traxx Club dan KTV Kembali Dirajia, Kinerja Polsek Medan Baru Dipertanyakan

A. Putra - SUMUT.JURNALIS.ID

Aug 10, 2023 - 00:38



Petugas Polsek Medan Baru saat melakukan Penggerebekan di Traxx Club & KTV, Rabu (8/8).

MEDAN - Polsek Medan Baru melakukan razia Tempat Hiburan Malam (THM) Traxx Club & KTV di Jalan Nibung, Kelurahan Petisah Tengah Kecamatan Medan Petisah, Selasa (8/8/23) malam.

Razia dilakukan menindaklanjuti adanya pengaduan masyarakat tentang dugaan

adanya peredaran narkoba dilokasi tempat hiburan malam itu.

Rajia yang dipimpin langsung oleh Kanit Reskrim Polsek Medan Baru AKP Harjuna Bangun itu harus pulang dengan tangan kosong.

"Dilokasi personel melakukan pemeriksaan terhadap pengunjung yang berada di lokasi club lantai 1 dan kamar KTV lantai 2. Pemeriksaan itu berupa pemeriksaan kelengkapan identitas diri dan badan terhadap pengunjung ataupun pegawai," Ucap Kopol Ginanjar pada Rabu (8/8/2023) malam.

Hasil dari rajia pun tidak ditemukan narkoba atau barang - barang yang mencurigakan lainnya.

"Dilokasi juga tidak ada ditemukan minuman oplosan, semua minuman ada label bea cukainya," Sambung Ginanjar.

Kapolsek memberikan himbauan kepada pihak manager dan pegawai serta pengunjung untuk tidak melakukan transaksi peredaran narkoba maupun barang terlarang lainnya.

Sebelumnya, tempat hiburan malam Traxx Club & KTV juga sudah pernah digerebek pada bulan Juni yang lalu, jasilnya juga nihil.

Hal itu pun menjadi perbincangan dimasyarakat. Kuat dugaan sebelum dilakukan penggerebekan, informasi sudah bocor terlebih dahulu.

"Coba lihat lah kalau penggerebekan Polsek Medan Baru, pasti hanya numpang foto saja," ucap AS yang saat itu mengetahui mobil polisi memasuki wilayah Traxx Club' dan KTV.

Rajia yang dilakukan Polsek Medan Baru juga mendapat sorotan dari berbagai penggiat anti narkoba lainnya.

Ketua Gerakan Indonesia Anti Narkoba (GIAN), Kamal Ilyas berharap kepada pihak kepolisian agar tidak main - main dalam memberantas narkoba.

"Harapan kita, para penegak hukum segera melakukan tindakan tegas dan terukur kepada sarang - sarang narkoba," Tegas Kamal.

Kamal juga menyebut bahwa itu sudah kebiasaan oknum - oknum petugas yang disinyalir terlibat dalam peredaran narkoba.

"Itu sudah ilmu pasti, kebiasaan. Makanya baik judi, baik hal - hal tentang narkotika, kalau sudah diadakan masyarakat, itu waktu dilakukan penggerebekan sudah tidak ada apa - apanya," Tandas Kamal.

Penggiat Anti Narkoba lainnya juga menyebutkan bahwa Tim Intel Polsek Medan Baru tidak difungsikan untuk menyelidiki dugaan peredaran narkoba yang sudah menjadi perbincangan di masyarakat.

"Kan ada Tim Intelnya, seharusnya Kapolsek memerintahkan anggotanya untuk menyelidiki lokasi itu terlebih dahulu, baru dilakukan Penggerebekan. Biar hasilnya maksimal," Harap AN.